
 

 

 

 

ВЫСШАЯ ХОККЕЙНАЯ ЛИГА 

ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ 
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ПЛЕЙ-ОФФ, 1/4 ФИНАЛА 
РЕЗУЛЬТАТЫ ДНЯ 
 

14 марта 2016 года: 
 
«Нефтяник» - «Ермак» - 1:3  (1:1, 0:1, 0:1). Голы: Ядроец – Берестенников, 
Ишмаметьев, Яковлев. Счет в серии: 1-1. 
 
ХК «Рязань» - «Ижсталь» - 0:3  (0:1, 0:0, 0:2). Голы: Купцов, Игнатов, Вихарев. 
Счет в серии: 0-2. 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

16 марта 2016 года: 
 
16.00. «Сарыарка» - «Торос». Матч № 3. 
19.00. «Динамо» - ТХК. Матч № 3. 
 

17 марта 2016 года: 
 
14.00. «Ермак» - «Нефтяник». Матч № 3. 
16.00. «Сарыарка» - «Торос». Матч № 4.  
17.30. «Ижсталь» - ХК «Рязань». Матч № 3. 
19.00. «Динамо» - ТХК. Матч № 4. 
 

18 марта 2016 года: 
 
14.00. «Ермак» - «Нефтяник». Матч № 4. 
17.30. «Ижсталь» - ХК «Рязань». Матч № 4. 
 

20 марта 2016 года: 
 
15.00. «Торос» - «Сарыарка». Матч № 5. 
 

21 марта 2016 года: 
 
16.30. «Нефтяник» - «Ермак». Матч № 5. 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/4 ФИНАЛА 
1. ТХК 

12. «Динамо» 
2:0 

(3:1, 3:2 ОТ4, 0:0, 0:0) 
3. «Торос» 
8. «Сарыарка» 

1:1 
(1:2, 4:1, 0:0, 0:0, 0:0) 

2. ХК «Рязань» 
10. «Ижсталь» 

0:2 
(1:2, 0:3, 0:0, 0:0) 

4. «Нефтяник» 
6. «Ермак» 

1:1 
(3:1, 1:3, 0:0, 0:0, 0:0) 

 



1/8 ФИНАЛА 
1. ТХК 

16. «Челмет» 
4:3 

(2:3 ОТ, 3:1, 1:4, 1:0 ОТ2, 5:4, 2:4, 3:2) 
3. «Торос» 

14. «Спутник» 
4:3 

(3:0, 3:0, 2:4, 1:4, 2:1, 2:3, 4:2) 
5. «Буран» 

12. «Динамо» 
3:4 

(5:4 ОТ, 5:4 ОТ, 3:2, 1:2, 2:3, 2:3 ОТ2, 1:3) 
7. «СКА-Нева» 

10. «Ижсталь» 
1:4 

(3:0, 1:4, 4:6, 1:3. 2:4) 
2. ХК «Рязань» 

15. «Молот-Прикамье» 
4:2 

(2:3 ОТ2, 4:1, 4:3, 3:4, 2:1 ОТ3, 3:2 ОТ2 ) 
4. «Нефтяник» 

13. ХК «Саров» 
4:0 

(3:1, 3:1, 2:0, 5:1) 
6. «Ермак» 

11. «Зауралье» 
4:1 

(1:0, 3:2, 1:3, 2:1 ОТ, 5:2) 
8. «Сарыарка» 
9. «Торпедо» 

4:2 
(1:2, 2:3, 5:3, 2:1 ОТ, 4:1, 2:1 ОТ) 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Дмитрий Сидляров («Динамо») – 12 (3+9) очков. 
 
Снайперы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 5 голов. 
 
Ассистенты:  
Дмитрий Сидляров («Динамо») – 9 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 8 (0+8) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Александр Игнатов («Ижсталь») – 2 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 96,8 процентов. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 1,00. 
 
Вратари («сухие» игры):  
Евгений Лобанов («Торос») – 2 матча. 
 
Плюс-минус:  
Денис Вихарев («Ижсталь») – «плюс 8». 



 
Победные голы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 3 гола. 
 
Штрафное время:  
Евгений Дубовицкий («Молот-Прикамье») – 54 минуты.  
 
 
НОВОСТИ 
ИЛЬШАТ БИЛАЛОВ: ЧУВСТВУЕТСЯ, ЧТО КАРАГАНДА С КОМАНДОЙ 
 
Источник: пресс-служба «Сарыарки». 
 
Защитник «Сарыарки» Ильшат Билалов, а также форварды Павел Махановский 
и Виталий Смольянинов по разным причинам не полетели с командой в 
Нефтекамск. Поэтому первый матч серии с «Торосом» они смотрели в компании 
болельщиков в спорт-баре. 
 
По окончанию матча, в котором победа осталась за карагандинцами Билалов 
поделился своими впечатлениями не только о прошедшем поединке 
принципиальных соперников, но и о том, какого это наблюдать за командой с 
экрана телевизора.  
 
- Игра была равная. Имея хорошие моменты два периода команды, не могли 
открыть счет в матче, - заметил Ильшат. - В третьем периоде нам повезло 
больше, чем сопернику. Мы смогли дважды забросить шайбу, а сопернику хватило 
сил только на один гол. Когда не играешь, совсем по-другому смотришь на хоккей. 
Переживаешь за ребят, хочется помочь им. Но, к сожалению не можешь. Эту игру 
смотрели с болельщиками. Атмосфера замечательная, чувствуется, что 
Караганда с командой, поддерживает ее, хоть и на расстоянии. Спасибо людям за 
такую поддержку, она действительно важна каждому из нас. 
 
 
«НЕФТЯНИК» УСТРОИЛ АВТОПРОБЕГ 
 
Источник: пресс-служба «Нефтяника». 
 
В канун проведения первого четвертьфинального матча с ангарским «Ермаком» 
альметьевский «Нефтяник» провел промо-акцию на улицах города, устроив 
автопробег на ретро-автомобиле и клубном микроавтобусе, украшенных клубной 
символикой. По городу проехали талисман клуба Хоккей-Бабай, барабанщик фан-
клуба и шоумен с громкоговорителем. Всю поездку звучали приглашения на 
хоккей, публика встречала кортеж с улыбками, махала руками.  
 
По маршруту были предусмотрены несколько остановок. На них проводились 
конкурсы, участникам которых вручались сувениры – бумажные хлопушки-
стучалки, надувные палки-стучалки, наклейки на автомобили. Горожане 
восприняли акцию очень позитивно. Многие из участников конкурсов - давние 
болельщики «Нефтяника». А некоторые обещали побывать на хоккее в первый 
раз. 
 



ВАДИМ ЕПАНЧИНЦЕВ: «ТОРОС» ВЕЗДЕ БЫЛ НА ШАГ ВПЕРЕДИ, А МЕСТАМИ 
И НА ДВА 
 
Источник: пресс-служба «Тороса». 
 
В Нефтекамске местный «Торос» оказался сильнее карагандинской «Сарыарки» - 
4:1, и сравнял счет в серии 1/4 финала плей-офф. Теперь он – 1-1. После матча 
наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Закономерная победа соперника. Разберем все ошибки в матче, «Торос» везде 
был на шаг впереди, а местами и на два, - заметил главный тренер «Сарыарки» 
Вадим Епанчинцев. - Ребята старались, играли самоотверженно, но полностью 
проиграли в движении.  
 
- Наша команда выглядела единым целым. Это очень хорошо перед выездными 
матчами. Что касается результата, то счет …0-0. Все начинается сначала, - 
философски заметил наставник «Тороса» Константин Полозов. 
 
 
ИЛЬНАЗ ЗАГИТОВ: БЫЛИ ХОРОШИЕ МОМЕНТЫ, НАДО БЫЛО ЗАБИВАТЬ 
ЕЩЕ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В Рязани местный клуб уступил ижевской «Ижстали» в первом матче серии 1/4 
финала плей-офф – 1:2. После встречи наставник гостей Ильназ Загитов дал к 
ней свой комментарий.  
 
- Тяжелая игра, сразу видно, что это плей-офф, - заметил специалист. - Обе 
команды, старались, отдавались игре. Забросили первыми, действовали по плану. 
А забросили вторую и… Не то, чтобы расслабились, а совершили совершенно 
ненужную ошибку. По игре были хорошие моменты – надо было забивать еще. 
Ребят поблагодарили. Но это только первый матч, обольщаться ни в коем случае 
нельзя. 
 
 
ВЯЧЕСЛАВ УВАЕВ: НЕМНОГО НАМ УДАВАЛОСЬ В НАПАДЕНИИ ПЕРВЫЕ ДВА 
ПЕРИОДА 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В Рязани местный клуб уступил ижевской «Ижстали» в первом матче серии 1/4 
финала плей-офф – 1:2. После встречи наставник хозяев Вячеслав Уваев дал к 
ней свой комментарий.  
 
- Ошибки, которые привели к первому голу совершать необязательно, - заметил 
специалист. - Немногое нам удавалось в нападении первые два периода, а 
заброшенная шайба оживила команду. Наложила отпечаток на результат и 
слабая игра в большинстве. Будем готовиться ко второму матчу. 
 
 
 



МАРАТ АСКАРОВ: ХОЗЯЕВА ЧАЩЕ ИГРАЛИ В БОЛЬШИНСТВЕ И СУМЕЛИ 
ЭТИМ ВОСПОЛЬЗОВАТЬСЯ 
 
Источник: пресс-служба «Нефтяника». 
 
В Альметьевске местный «Нефтяник» оказался сильнее ангарского «Ермака» (3:1) 
в первом матче серии 1/4 финала плей-офф. После встречи наставник гостей 
Марат Аскаров дал к ней свой комментарий.  
 
- Неплохой матч получился, можно сказать была равная игра. Хозяева чаще 
играли в большинстве и сумели этим воспользоваться, - заметил специалист. - 
Нарушения были и явные, и спорные, но я считаю, что в плей-офф, где все игроки 
изначально должны сражаться и отдаваться борьбе полностью, судьям какие-то 
вещи можно и пропускать. Теперь отдыхаем и готовимся ко второй игре. 
 
 
РИШАТ ГИМАЕВ: ПОНРАВИЛСЯ АНТУРАЖ ВСТРЕЧИ, ТАК ДОЛЖНО БЫТЬ 
ВСЕГДА 
 
Источник: пресс-служба «Нефтяника». 
 
В Альметьевске местный «Нефтяник» оказался сильнее ангарского «Ермака» (3:1) 
в первом матче серии 1/4 финала плей-офф. После встречи наставник хозяев 
Ришат Гимаев дал к ней свой комментарий.  
 
- Напряженная игра, хороший хоккей в исполнении обеих команд, - заметил 
специалист. - Мы забили больше, потому и победили. Отдельно хочу 
поблагодарить наших болельщиков за прекрасную поддержку. Мне понравился 
антураж этой встречи, так должно быть всегда. 
 
 
АНАТОЛИЙ АНТИПОВ: ШЕСТЬ ПЕРИОДОВ – ЭТО ОЧЕНЬ ТЯЖЕЛО 
 
Источник: пресс-служба ТХК 
 
В Твери местный ТХК вновь оказался сильнее балашихинского «Динамо», правда, 
на этот раз только в четвертом овертайме – 3:2, и повел в серии 1/4 финала плей-
офф – 2-0. После матча исполняющий обязанности наставника гостей Анатолий 
Антипов дал к нему свой комментарий. 
 
- Я, в первую очередь, хочу поблагодарить наших болельщиков, которые 
приехали с транспарантами, где стишок про Воронеж и Москву и про лучшую 
команду «Динамо», - заметил специалист. - Я знаю автора стихотворения - 
Викторию Зюзину. Они молодцы, здорово поддерживали нас. Что касается игры, 
то шесть периодов - это очень тяжело. Ребята устали, сил где-то не хватило. 
Думаю, зрители видели, что игра была равная. Ничего не могу сказать. Серия 
продолжается, мы переезжаем в Балашиху. Там будем смотреть, работать над 
ошибками. 
 
 
 



АЛЕКСЕЙ ЖДАХИН: КОГДА БЫЛО ТЯЖЕЛО БОЛЕЛЬЩИКИ ГНАЛИ НАС 
ОВАЦИЯМИ ВПЕРЕД 
 
Источник: пресс-служба ТХК. 
 
В Твери местный ТХК вновь оказался сильнее балашихинского «Динамо», правда, 
на этот раз только в четвертом овертайме – 3:2, и повел в серии 1/4 финала плей-
офф – 2-0. После матча наставник хозяев Алексей Ждахин дал к нему свой 
комментарий.  
 
- Я хотел бы поблагодарить болельщиков. Когда было тяжело, они нас 
поддерживали, гнали овациями вперед, - заметил специалист. - По игре могу 
сказать, что обе команды заслуживали победу, и ни у кого не было преимущества. 
Очень рад, что матч закончился нашей победой, но это только два шажочка. Цели 
у нас максимальные, и надо идти дальше. Ошибки есть, будем их разбирать. 
 
ОЛЕГ ПИВУНОВ: ЛЮДИ ИЗ ГОРОДОВ ОБЛАСТИ ХОТЕЛИ УВИДЕТЬ «ЮЖНЫЙ 
УРАЛ» ВЖИВУЮ 
 
Источник: пресс-служба МХК «Сарматы». 
 
«Южный Урал» продолжает турне по городам Оренбургской области, где играет 
против любителей. Орчане уже побывали Бузулуке и Бугуруслана, на очереди 
был Оренбург, а чуть позже команда доберется и до Новотроицка.  
 
В столице региона команде Руслана Сулейманова противостояла сборная 
города. И она была бита 11:1. Но это не помешало абсолютно всем участникам 
шоу-матча и их болельщикам получить удовольствие от игры.  
 
- Абсолютно все домашние матчи «Южного Урала» в сезоне чемпионата ВХЛ 
были показаны по местному телевидению, - рассказывает министр спорта 
Оренбуржья Олег Пивунов. - Люди из разных уголков Оренбуржья могли 
смотреть эти игры, болеть за команду. Периодически поступали звонки от 
зрителей, которые говорили, что хотели бы вживую увидеть клуб, но у них не было 
возможности. Теперь же она появилась. В прошлом году «Южный Урал» ездил с 
мастер-классом в Тюльган. В этом сезоне география расширилась. Это здорово, 
что много зрителей смогут увидеть команду мастеров своими глазами.  
 
- Приятно, что на нашу команду приходит посмотреть много болельщиков во всех 
городах, где мы побывали, - говорит форвард орчан Роман Музычко. - Не могу 
сказать, что ко мне было пристальное внимание. Наверно, людям интересно было 
увидеть всю нашу команду в целом.  
 
- С удовольствием принимаю участие в конкурсах во время мастер-классов, 
причем в любых, без разницы, - делится впечатлением нападающий Максим 
Ведькалов. - Обычно я бегаю на скорость, и еще в тройках выхожу – мы делаем 
«3 в 0» против вратаря. В Оренбурге понравилась команда соперников. Игра 
против нее сложилась поинтереснее, наверное, из-за того, что в составе сборной 
были мастеровитые игроки. Во всех городах, где мы были, народ с удовольствием 
ходит на игры. Много детей на трибунах. Думаю, им интересно посмотреть шоу-
матч. Для популяризации хоккея это очень важно. Обязательно нужно проводить 
такие игры. 
 



АЛЕКСЕЙ АКИФЬЕВ: ДАЖЕ В ДВУСТОРОННЕМ МАТЧЕ ИГРОКИ ПОЛУЧИЛИ 
НАГОНЯЙ 
 
Источник: пресс-служба «Рубина». 
 
Совместным двусторонним матчем скрасили рутинный тренировочный процесс 
игроки клуба Высшей хоккейной лиги тюменского «Рубина» и выступающего в 
МХЛ «Тюменского легиона».  
 
В составы «белых» и «черных» вошли представители обеих команд. Было 
заброшено 9 шайб, шесть из которых пришлись на долю «белых» - 6:3. У 
победителей дубль оформил защитник Владислав Дашкевич. Главный тренер 
«Рубина» Алексей Акифьев поделился мнением.  
 
- Любая игра – это лучше, чем тренировка. Тем более, когда речь идет о молодых 
хоккеистах. Важно, чтобы ребята, выступавшие на уровне МХЛ, получили больше 
опыта соперничества с опытными спортсменами, – отметил Алексей Валерьевич. 
– Идет отбор игроков на следующий сезон.  
 
- По какому принципу вы формировали команды для двустороннего матча? 
- Задача заключалась в том, чтобы сформировать примерно одинаковые по силам 
команды. Одна получилась чуть постарше, но это не принципиально. Молодые 
парни должны быть заряжены на отвоевание себе места в составе.  
 
- Забросив четыре шайбы в первом периоде, «белые», по большому счету, 
сняли все вопросы.  
- Из любой ситуации есть выход. Мы поговорили с ребятами из «черной» команды 
в перерыве, подсказали, в чем им нужно прибавить. Следующие два периода 
получились примерно равными.  
 
- Иными словами, несмотря на тренировочный статус матча, игроки нагоняй 
получили?  
- Обязательно, без этого никак нельзя.  
 
- Планируются ли еще двусторонние встречи?  
- Да, сыграем в следующую субботу.  
 
В двустороннем матче приняли участие вратари Олег Плишкин и Сергей 
Молочков. Защитники Владимир Воробьев, Игорь Мехряков, Валерий 
Садиков, Владислав Дашкевич, Иван Кузнецов, Тимофей Филиппов, Григорий 
Серкин, Иван Чешев, Ренат Идятуллин, Владимир Гусев, Иван Тетерин и 
Юрий Сильницкий. Нападающие Дмитрий Никулин, Иван Воробьев, 
Константин Белов, Дмитрий Клопов, Артур Шетле, Артем Загидуллин, Илья 
Ахметов, Александр Волжанкин, Денис Сандер, Николай Патрушев, 
Анатолий Рябов, Игорь Сафаралеев, Евгений Зайцев, Александр Закиров, 
Денис Ячменев, Алексей Лешков и Максим Зюзякин.  
 
Защитник Владислав Дашкевич рассказал о том, какую установку получили игроки 
выступающего в ВХЛ сибирского клуба перед двусторонним матчем.  
 
- Играть внимательно в обороне, действовать жестко, но не переходить грань, 
чтобы не нанести травму, - поделился Владислав. – Идет подготовка к 



следующему сезону, поэтому каждый хочет проявить себя. Работаем в плановом 
режиме, выполняем задания тренеров.  
 
- Предыдущий сезон получился у вас скомканным. Наверняка есть 
стремление к тому, чтобы в следующем все прошло ровно…  
- Стремление, безусловно, есть. Для этого нужно хорошо тренироваться, 
зарабатывать место в составе.  
 
- В свое время вы не подошли команде мастеров из родной для вас Тюмени. 
Не обидно, что пришлось долгое время колесить по стране?  
- Обиды никакой нет. За прошедшие годы я повзрослел и набрался опыта. Сейчас 
чувствую себя уверенно. 
 
УТВЕРЖДЕНЫ ДЕНЬ И ВРЕМЯ МАТЧА «РУБИНА» С «ЮГРОЙ» 
 
Источник: пресс-служба «Рубина». 
 
Матч между тюменским «Рубином» и ханты-мансийской «Югрой» из КХЛ, который 
анонсировался как возможный, состоится. И пройдет 22 марта в Тюмени, его 
начало в 17.00 по местному времени.  
 
Напомним, что между клубами действует договор о сотрудничестве. Меж тем, в 
стане тюменцев продолжается тренировочный процесс с акцентом на следующий 
сезон. Команда чередует интенсивные занятия на льду и на «земле». 
  
МАКСИМ ЗЮЗЯКИН: ВРЕМЕНИ НА ТО, ЧТОБЫ ЗАКРЕПИТЬСЯ В КЛУБЕ КХЛ, У 
МЕНЯ ОСТАЕТСЯ В ОБРЕЗ 
 
Источник: пресс-служба «Рубина». 
 
Форвард тюменского «Рубина» Максим Зюзякин рассказал о мотивации на 
концовку сезона.  
 
- Команда не попала в плей-офф, но надо продолжать работать, выполнять свои 
контрактные обязательства перед клубом, - поделился Зюзякин.  
 
- Как себя чувствуете физически?  
- Нормально. Набрал определенные кондиции, в которых и нахожусь.  
 
- Домашний матч 22 марта с ханты-мансийской «Югрой» ждете с особым 
нетерпением?  
- До него еще дожить надо, поэтому об этом пока не думаю.  
 
- И все-таки, не тяжело ли заставлять себя работать в полную силу, когда 
сезон фактически завершен?  
- Есть такое слово – «надо». Действительно, если твоя команда остается без 
плей-офф, тяжеловато изыскать внутренние резервы для продолжения 
тренировок. Но именно в этом и заключается наша работа.  
 
 
 
 



- Вы довольно часто меняли команды, пытаясь закрепиться в КХЛ. Может 
быть, молодым игрокам не стоит часто срываться с места, а лучше 
окрепнуть в клубе Высшей лиги, и уже затем стартовать на высокую 
орбиту?  
- Что касается лично моих перспектив закрепиться в КХЛ, то времени остается в 
обрез. С каждым новым сезоном я становлюсь старше. Если говорить о вариантах 
продолжения карьеры, то этот вопрос будет решаться в межсезонье. 
 
«ЕРМАК» НЕ ДАЛ «НЕФТЯНИКУ» УЙТИ В ОТРЫВ, «ИЖСТАЛЬ» ЕДЕТ ДОМОЙ С 
ПОБЕДАМИ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Альметьевске гости лучше хозяев распорядились численным 
преимуществом. А в Рязани хозяева, судя по всему, безраздельно отдали 
сопернику инициативу в серии. Обо всем этом и многом другом – в обзоре 
вторых матчей 1/4 финала плей-офф ВХЛ. 
 

БОЛЬШИНСТВО ДНЯ 
«НЕФТЯНИК» – «ЕРМАК» – 1:3 

 
Прошлым вечером ВХЛ подарила российскому спорту новый рекорд. В одной из 
четвертьфинальных серий розыгрыша «Братины» сошлись ТХК и «Динамо», и 
второй матч их противостояния продлился 120 минут и 23 секунды. Эта игра стала 
самой продолжительной в истории, ни много ни мало, всего российского хоккея 
(если не брать в расчет матч КХЛ, в котором сыграли чешский и украинский 
клубы)! А пока тверичи и балашихинцы рубились не на жизнь, а насмерть на 
протяжении двух стандартных полных матчей, команды из других пар уже вовсю 
готовились к следующей игре. Были в их числе и «Нефтяник» с «Ермаком». 
 
Стартовая встреча Альметьевска и Ангарска завершилась победой подопечных 
Ришата Гимаева. Татарстанцы смяли соперника в стартовой двадцатиминутке, 
позволили ему выровнять игру во второй, а в третьей вновь заиграли в давление. 
Проще говоря, «Нефтяник» грамотно распределил силы, за счет этого и 
контролировал развитие событий. В итоге на голы Заборникова и Сумина 
«Ермак» сумел ответить только шайбой за авторством Ишмаметьева. А за пять 
секунд до финальной сирены Байкеев еще и поразил пустые ворота ангарчан.  
 
А кроме «раскладки» за хозяев сыграло еще и большинство. Альметьевцы чаще 
играли в численном преимуществе и сумели грамотно им воспользоваться, как 
заметил после игры главный тренер «Ермака» Марат Аскаров. На то, чтобы 
убедить своих подопечных действовать внимательнее и не допускать удалений, у 
Аскарова были всего сутки. Впрочем, все мы еще по прошлогоднему плей-офф 
помним, какой у ангарской команды характер. Не может быть, чтобы в нужный 
момент она его не «включила». Хотя нужный момент – понятие растяжимое… 
 
Как и в прошлой встрече, решающее значение в этот раз имела игра в неравных 
составах. Вообще в плей-офф большинство или меньшинство, как известно, 
порой могут решать исход не только отдельного матча, но и целой серии. 
Возможно, нынешнее противостояние «Ермака» и «Нефтяника» – как раз тот 
случай.  
 



Счет в поединке открыли гости. К взятию ворот привела долгая, массированная 
атака, завершившаяся неожиданным броском «с лопаты» Ильи Берестенникова. 
Тимур Билялов выручить своих партнеров не сумел. А вот затем команды 
начали реализовывать численное преимущество. Сперва это сделал Альметьевск 
– еще до первого перерыва Никита Ядроец сработал на добивании, сравнивая 
счет. А на старте средней двадцатиминутки «Ермак» вновь вышел вперед, на сей 
раз ангарчане использовали лишнего игрока усилиями Алексея Ишмаметьева. 
 
Несмотря на то, что обе команды продемонстрировали друг другу, как умеют 
распоряжаться большинством, далее соперники продолжили хватать удаления. 
Правда, отличиться в большинстве больше никто из игроков не сумел. Равно как и 
в других игровых ситуациях. Без интересных события, правда, далее не 
обошлось: за считанные минуты до сирены сцепились в драке Берестенников и 
Сергеев. Однако на исход матча это не повлияло – победа «Ермака». Который, 
кстати, еще и забросил в концовке в пустые, усилиями Алексея Яковлева. 
 
Пресс-конференция  после этого напряженного матча побила все рекорды 
непродолжительности. 
 
- Выстояли, вытерпели, и соответственно забрали этот матч, – 
резюмировал Марат Аскаров. 
 
- Серия продолжается, – поставил точку Ришат Гимаев. 
 
Счет в серии: 1-1. 
 
 

«СУХАРЬ» ДНЯ 
ХК «РЯЗАНЬ» – «ИЖСТАЛЬ» – 0:3 

 
Каждый год в плей-офф официальный сайт ВХЛ устраивает любопытное 
соревнование – конкурс журналистских прогнозов. Акулы пера участвуют в нем с 
удовольствием, кому же не хочется показать себя настоящим хоккейным 
экспертом, способным предугадывать исход кубковых серий? Правда, получается 
это далеко не у всех. Год от года результаты матчей ВХЛ становятся все более 
непредсказуемыми, и потому порой даже самые логичные прогнозы оказываются 
ошибочными. Вот, например, сошлись друг с другом второй клуб регулярки и 
команда, за последние два года заслужившая гордый статус «кубковой». И как тут 
угадаешь фаворита? 
 
Речь, конечно же, об «Ижстали» и ХК «Рязань». Голоса журналистов здесь 
разделились ровно поровну, перед началом серии шансы команд на общую 
победу выглядели совершенно одинаковыми. Да и после первой игры этот 
расклад вряд ли поменялся, больно упорной в этом матче была борьба. Разве что 
победившая в нем «Ижсталь» абсолютно точно теперь перехватила у рязанцев 
преимущество домашней площадки. 
 
«Сталевары» в том поединке существенно уступили сопернику по количеству 
бросков в створ ворот. Зато – оказались лучше в реализации своих моментов. К 
43-й минуте встречи «Ижсталь» вела 2:0, и все, что дальше смогли сделать 
хозяева – отквитать одну шайбу. Кстати, интересно: консультирует ли сейчас 
ижевчан Андрея Разин? Его «Автомобилист» хоть и вылетел из розыгрыша Кубка 
Гагарина, но дал серьезный бой «Магнитке». И думается, советы Разина сейчас 



здорово помогли бы делающему первые кубковые шаги на тренерском поприще 
Ильназу Загитову. 
 
Если в параллельно проходящем матче все развивалось достаточно чинно и для 
плей-офф вполне привычно, то в Рязани сходу начался хоккей, из ряда вон 
выходящий. Что тут еще сказать, если за один только первый период команды на 
двоих набрали 57 минут штрафа, а команда, которая повела в счете, забила гол в 
меньшинстве? Арбитры только и успевали раздавать в обе стороны двухминутки 
за грубость, кроме того Дмитрий Филатов в начале поединка получил 2+10, а 
Илья Хохлов позднее и вовсе 5+20. И? надо сказать, славящаяся своей 
боевитостью «Ижсталь» с этой нервозной обстановкой справилась лучше, чем 
хозяева. 
 
По крайней мере, в перерыве между стычками, играя вчетвером против пятерых, 
ижевчане умудрились открыть счет. Сделал это Сергей Купцов: выскочил один 
на один к Сергею Белову и мастерски переиграл рязанского голкипера. А 
следующий гол был забит уже только в заключительной двадцатиминутке – 
Александр Игнатов увеличил преимущество «Ижстали». 
 
При этом «горожане» перебрасывали противника, но справиться с его обороной и 
с Романом Смирягиным не могли. «Сухарь» «Ижсталь» в итоге удержала, даже 
забросила третью в пустые, отличился Вихарев.  
 
Нельзя не сказать и о еще одном важном событии в матче, которое случилось на 
первой же минуте. В игровой ситуации капитану «горожан» Евгению Чесалину 
выбили зубы и порвали губу. Почти весь первый период над ним «колдовал» 
доктор команды, а потом лидер рязанцев вышел на лед в маске. И, возможно, его 
отсутствие при игре в большинстве очень сказалось. Более того, теперь неясно, 
сможет ли Чесалин сыграть в Ижевске. Хотя, зная его характер, вряд ли он 
пропустит решающие матчи сезона. 
 
- Эмоции бьют через край, – признался на пресс-конференции Загитов. – Много 
ненужных удалений, долго играли втроем, но выстояли. Пожалуй, это был один 
из ключевых моментов матча. Плюс, забросили в меньшинстве. К команде 
претензий нет. Без ошибок, конечно, не обошлось, но равнодушных на льду 
точно не было, все бились. 
 
- Трудно выиграть, если не можешь реализовать ни одного момента, ни 
большинства, – Вячеслав Уваев был раздосадован. –  Вопросы по нападению, 
по реализации лишнего существуют. 
 
Счет в серии: 0-2. 
 
ИЛЬНАЗ ЗАГИТОВ: ДОЛГО ИГРАЛИ ВТРОЕМ, НО ВЫСТОЯЛИ – ЭТО БЫЛ 
КЛЮЧЕВОЙ МОМЕНТ МАТЧА 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В Рязани местный клуб во второй раз подряд уступил ижевской «Ижстали» в 
серии 1/4 финала плей-офф, на этот раз 0:3. После матча наставник гостей 
Ильназ Загитов дал к нему свой комментарий.  
 



- Эмоции бьют через край. Много ненужных удалений, долго играли втроем, но 
выстояли – пожалуй, это был один из ключевых моментов матча, - заметил 
специалист. - Плюс, забросили в меньшинстве. К команде претензий нет. Без 
ошибок, конечно, не обошлось, но равнодушных на льду точно не было, все 
бились. Едем домой, ждем ХК «Рязань» в Ижевске. 
 
 
ВЯЧЕСЛАВ УВАЕВ: ТРУДНО ВЫИГРАТЬ, ЕСЛИ НЕ РЕАЛИЗОВЫВАЕШЬ НИ 
ОДНОГО БОЛЬШИНСТВА 
 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В Рязани местный клуб во второй раз подряд уступил ижевской «Ижстали» в 
серии 1/4 финала плей-офф, на этот раз 0:3. После матча наставник хозяев 
Вячеслав Уваев дал к нему свой комментарий.  
 
- Трудно выиграть, если не можешь реализовать ни одного момента, ни в том 
числе большинства. К сожалению… - вздохнул Уваев. - Вопросы по нападению, по 
реализации лишнего существуют. Переезжаем в Ижевск.  
 
- Что с Евгением Чесалиным?  
- Выбиты зубы, разбита губа… Поедет ли он в Ижевск? Определимся в 
ближайшие дни. Поговорим с докторами, примем решение.  
 
- Показалось, что травма, полученная уже на первой минуте капитаном 
надломила команду. Чесалин потом вернулся на площадку, но уже не был 
похож сам на себя.  
- Согласен. В частности, это проявилось при реализации преимущества «5 на 3». 
У нас так же были игроки на скамейке штрафников в этот момент, плюс травма 
Чесалина – поломались игровые связи. Плюс, Евгений в принципе много значит 
для команды. 
 
 
МАРАТ АСКАРОВ: ВЫСТОЯЛИ, ВЫТЕРПЕЛИ И ЗАБРАЛИ МАТЧ 
 
 
Источник: пресс-служба «Нефтяника». 
 
В Альметьевске местный «Нефтяник» уступил ангарскому «Ермаку» - 1:3. Таким 
образом, сибиряки сравняли счет в серии 1/4 финала плей-офф, теперь он – 1-1. 
После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Выстояли, вытерпели, и соответственно забрали этот матч. Теперь переезжаем 
в Ангарск, - был краток главный тренер «Ермака» Марат Аскаров.  
 
- Буду еще более краток. Серия продолжается, - не обманул наставник 
«Нефтяника» Ришат Гимаев.  
 
 



ПРЕСС-ЦЕНТР 
АРТЕМ МАСЛОВ: СЕРИЯ С «ИЖСТАЛЬЮ» ДЛЯ МЕНЯ ОЧЕНЬ 
ПРИНЦИПИАЛЬНАЯ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
Для форварда ХК «Рязань» Артема Маслова нынешний плей-офф как поход 
по местам «боевой славы». Но если в Перми он играл почти восемь лет 
назад, то в Ижевске совсем недавно – еще в начале текущего сезона. 
Лучшего собеседника перед играми с «Ижсталью», которые начинаются 
13-14 марта во Дворце «Олимпийский», найти было сложно.  
 

«Разин «горит» на работе» 
 
- Скрывать не буду: для меня предстоящая серия очень принципиальная, - 
начинает интервью Маслов. – Пожалуй, на сегодняшний день самые 
принципиальные матчи в карьере. Очень хочу пройти «Ижсталь» и буду делать 
все, что в моих силах, чтобы помочь ХК «Рязань» добиться желаемого 
результата.  
 
- Тренерский штаб, случаем, не обращался за советом?  
- Думаю, в наше время в этом уже просто нет необходимости. Все матчи 
«Ижстали» можно найти в интернете. У ХК «Рязань» квалифицированные 
наставники, которые уже сделали разбор игры соперника и разложили нам все по 
полочкам.  
 
- «Ижсталь» способна удивить? Учитывая, что перед плей-офф команда 
получила солидное подкрепление из череповецкой «Северстали»?  
- В плей-офф удивить может любой соперник. Что касается «Ижстали», то – да, 
клуб активно сотрудничает с «Северсталью». Насколько я знаю, перед решающей 
стадией из Череповца подъехали вратарь и восемь полевых игроков. Это, конечно 
же, солидное подкрепление, ведь большинство из них с опытом игры в КХЛ. Но – 
ничего страшного. Они такие же люди, такие же хоккеисты. Будем выходить, 
играть, доказывать, что сильнее здесь и сейчас.  
 
- Вы играли в «Ижстали» и в не самые удачные сезоны, и в прошлогоднем 
«серебряном» чемпионате. С чем связано такое преображение команды?  
- Во многом с появлением у руля Андрея Владимировича Разина, который сумел 
внести свежую струю. Сказался большой объем работы тренерского штаба и всей 
команды на сборах, и в функциональном плане, и в тактической подготовке. В 
«Ижстали» собралось много амбициозной молодежи, которая старалась доказать 
свою состоятельность, способность играть на высоком уровне и, надо отметить, 
многие затем подписали контракты с командами КХЛ. Ну и, конечно, без удачи не 
обошлось – без нее в финал розыгрыша «Братины» не выйдешь!  
 
- К Разину, кажется, нельзя относиться равнодушно! Одни его за 
эксцентричность готовы на руках носить, другие за нее же ненавидят. Он 
действительно такой безбашенный или многое наиграно?  
- Разин просто очень эмоциональный. В принципе, по играм это видно. Такой же 
он и в раздевалке. Так что ничего наигранного нет.  
 
 



- Но драка в Твери с наставником ТХК Алексеем Ждахиным, наверное, даже 
команду удивила?  
- Нет, в принципе. Такой Андрей Владимирович – он просто «горит» на работе. 
Желание одно – добиться результата, всех «порвать». Посмотрим с другой 
стороны: у него есть результат, значит, все правильно делает.  
 
- В чем причина вашего расставания с «Ижсталью» после трех с лишним лет, 
казалось бы, благополучного «романа»?  
- Расторгли контракт по обоюдному согласию сторон.  
 
- А подробнее? Учитывая, что при Разине вы играли стабильно, а при 
нынешнем наставнике «Ижстали» Ильназе Загитове практически перестали, 
вывод напрашивается сам собой…  
- Я бы предпочел оставить формулировку «по обоюдному согласию сторон».  
 

«Болельщики в Рязани – сумасшедшие» 
 
- Какими судьбами оказался в ХК «Рязань»?  
- Поступило предложение, которое заинтересовало. Знаю многих ребят – с кем-то 
вместе играли, с кем-то друг против друга, некоторых еще с детских 
соревнований. И отзывы были только положительные. Плюс, младший брал 
Кирилл играл в ХК «Рязань», даже в текущем сезоне несколько матчей провел. Он 
прямо сказал: «Езжай, не думай, все будет хорошо!». Так и есть – все хорошо, все 
устраивает. Отличный коллектив, в который без видимых проблем удалось 
влиться.  
 
- Своей игрой довольны?  
- Вот здесь пока есть проблемы. Как говориться, нет пределов совершенству. 
Могу играть намного лучше, пока не все получается. Понимание этого, конечно, 
напрягает.  
 
- Все новички команды отмечают рязанских болельщиков.  
- Не буду исключением. Болельщики просто сумасшедшие в хорошем смысле 
этого слова. Даже на выезды выбираются, куда и доехать не так легко. А про 
домашние матчи вообще молчу! Поддержка именно что сумасшедшая – все 
кричат, скандируют. Играть в такой атмосфере одно удовольствие.  
 

«Мысли о КХЛ еще посещают» 
 
- Вы родились и начинали играть в Воронеже. Но за «Буран» так ни разу и не 
сыграли. Почему?  
- Так получилось, - улыбается Маслов. – Не сложилось. Я ведь даже пробовался 
пару раз в «Буране» в те периоды, когда оказывался без команд. Но не подходил. 
Не судьба.  
 
- В «Буране» не любят своих воспитанников?  
- Не могу так утверждать. В жизни всякое бывает. Состав «Ижстали», например, в 
это межсезонье пополнил воспитанник ижевского хоккея Сергей Серебряков. Он, 
получается, впервые сыграл за родную команду в… 35 лет! А чем дело 
закончилось? Провел несколько матчей и с ним расторгли контракт (Серебряков 
решил завершить карьеру, так как не хотел просто так получать зарплату – 
Прим.ред.). Может, и я когда-нибудь окажусь в «Буране». Но я уехал из Воронежа 
в Москву в 12 лет. Да, родной клуб, да в Воронеже живет родня. Однако, такого, 
чтобы прямо до «трясучки» мне хотелось играть в «Буране»? Нет, такого нет.  



 
- Еще один любопытный факт из вашей карьеры: поиграли и в «Спартаке», и 
в ЦСКА. Не все к такому «соседству» в послужном списке относятся 
однозначно.  
- Я ведь еще и за «Крылья Советов» играл, - смеется Артем. – В «Спартак» я 
попал сразу после спотшколы «Русь». Играл за вторую команду, к тренировкам 
основы привлекали, но не более того. А вот на следующий год оказался в ЦСКА. К 
тому времени уже жил в Москве, вот и получилось, что поиграл за все столичные 
команды, кроме «Динамо». Похожий вопрос мне уже задавали, когда я оказался в 
«Красной Армии». Честно ответил, что никаких проблем не вижу. Это больше 
болельщиков волнует, а для хоккеистов обычный рабочий момент.  
 
- За ЦСКА вы провели единственный матч в КХЛ.  
- Совершенно верно. В конце 2009 года возглавлявший тогда ЦСКА Сергей 
Немчинов взял на выезд в Ригу. Дали немного поиграть. Эмоций, конечно, была 
масса!  
 
- Дырку в составе затыкали или можно говорить о не использованном 
шансе?  
- Если говорить о неиспользованных шансах, то, наверное, они были. Молодых в 
ЦСКА к основе постоянно подтягивали, давали попробовать вкус «большого» 
хоккея. Почему именно в Риге на меня пал выбор? Видимо, перед этим несколько 
хороших матчей за «молодежку» провел. Больше не играл, значит не сумел 
доказать в этом необходимость.  
 
- КХЛ пройденный этап или еще посещают мысли рано или поздно туда 
вернуться?  
- Посещают. Иначе зачем играть, выходить на площадку. Хочется поиграть в КХЛ, 
толком попробовать, что это такое. Есть такая цель, задача. Считаю, ничего 
невозможного нет. Работаю, стараюсь добиться желаемого.  
 

«Брат идет на поправку» 
 
- Когда Кирилл Маслов в ноябре заключил контракт с «Амуром» завидовали 
брату?  
- Нет, конечно! Мы же братья. По-разному бывает, но у нас отличные, близкие 
отношения. Так что от успехов Кирилла у меня только позитив, положительные 
эмоции. Очень рад был за него, когда он с «Амуром» подписал контракт. Кирилл 
же еще и в первом матче с «Металлургом» из Новокузнецка шайбу забросил! Я в 
этот момент за рулем ехал из Ижевска где-то под Самарой. Звонок, вопрос: «Ну 
что, я в порядке?». «Это ты к чему?», - переспрашиваю. «Я шайбу забросил!», - 
кричит. Быстрее-быстрее доехал до ближайшей заправки, вышел в интернет, 
посмотрел. Было очень приятно!  
 
- Как у него сейчас дела? Невезение потрясающее: получить тяжелейшую 
травму уже во втором матче за новую команду!  
- Хоккей – это жесткий вид спорта. Такое случается. Конечно, обидно уже во 
втором матче выбыть до конца сезона. Кирилл восстанавливается, идет на 
поправку. С учетом степени тяжести травмы, дела у него идут хорошо. 
 
  
 



П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
ПЛЕЙ-ОФФ. 1/2 ФИНАЛА 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

15 марта 2016 года: 
 
19.00. «Славутич» - ХК «Ростов». Матч № 3. 
 

16 марта 2016 года: 
 
18.30. ХК «Тамбов» - «Мордовия». Матч № 3. 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

1/2 ФИНАЛА 
1. ХК «Ростов» 
4. «Славутич» 

0:2 
(6:8, 2:3, 0:0) 

2. «Мордовия» 
3. ХК «Тамбов» 

2:0 
(5:3, 3:1, 0:0) 

 

1/4 ФИНАЛА 
3. ХК «Тамбов» 
6. «Алтай» 

3:0 
(7:4, 2:1, 5:0) 

4. «Славутич» 
5. ЦСК ВВС 

3:1 
(5:2, 6:2, 3:4 ПБ, 3:1) 

 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: 
Александр Цуканов («Славутич») – 8 (3+5) очков. 
 
Снайперы: 
Максим Епишин («Славутич») – 4 гола. 
 
Ассистенты: 
Александр Цуканов («Славутич»)  – 5 очков. 
 
Бомбардиры-защитники: 
Игорь Мукосеев («Славутич») – 4 (3+1) очка. 
 
Снайперы-защитники: 
Игорь Мукосеев («Славутич») – 3 гола. 
 
Вратари (коэффициент надежности): 
Артем Гвоздик («Славутич») – 2,59 пропущенных шайб в среднем за матч. 
 
 



Вратари («сухие» игры): 
Юрий Николов (ХК «Тамбов») – 1 матч. 
 
Плюс-минус: 
Максим Епишин («Славутич») – плюс 9. 
 
Штрафное время: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 40 минут. 
 
НОВОСТИ 
ДМИТРИЙ СУМЕЦ: ДОМА МЫ БУДЕМ СТАРАТЬСЯ ИЗО ВСЕХ СИЛ 
 
Источник: пресс-служба «Мордовии». 
 
После второго полуфинального матча между «Мордовией» и ХК 
«Тамбовом», вновь завершившемся победой хозяев, на традиционной 
пресс-конференции главных тренеров наставник тамбовчан пообещал 
найти оптимальный вариант нагрузки и отдыха для того, чтобы 
достойно встретить «Мордовию» дома. А его саранский коллега 
посетовал на большое количество травмированных игроков. 
 
Дмитрий Сумец, главный тренер ХК «Тамбов»: 
 
- Была очень упорная игра - вы сами все видели. Мы повели в счете, но опять 
получили удаление, и соперник выровнял положение. Ключевым был отрезок при 
счете 1:1, если бы мы смогли выйти вперед в этот момент, то еще неизвестно, как 
сложилась бы игра.  
Во втором периоде плохо сыграли в первых же сменах и получили еще один гол в 
свои ворота. Попытались отыграться, но в итоге соперник забросил третью шайбу. 
Времени еще оставалась половина матча. Перешли на игру в три звена, отдали 
все силы, очень хотели отбить эту игру, но шайба упорно не шла в ворота 
«Мордовии».  
Теперь серия переезжает к нам. Счет 0-2, но дома мы будем стараться изо всех 
сил, чтобы вытащить эту серию.  
 
- Дмитрий Леонидович, вчера говорили об удалениях, сегодня их стало 
меньше, но все же были срывы. Не до всех удалось достучаться? 
- Понимаете, тут такой накал игр, запредельный настрой. Такое серьезное 
напряжение, поэтому не у всех получается сдержать свои эмоции. Ребята очень 
стараются и от большого желания получаются такие удаления.  
 
- После таких игр на ваш взгляд нужно дать команде отдохнуть или наоборот 
провести несколько усиленных занятий? 
- Пока еще не думали об этом - игра только закончилась. Посоветуемся с 
тренерским штабом и постараемся найти самый оптимальный вариант. Может 
быть, дадим денек отдохнуть, очень много сил отдали, но пока не говорили об 
этом, поэтому посмотрим.    
 
Юрий Воробьев, главный тренер «Мордовии»: 
 
- Думаю, что более или менее определенные комментарии можно будет дать 
только по окончании этой серии. Даже ведя 2-0, положа руку на сердце, я скажу, 
что мы еще не выиграли. У нас действительно достойный соперник. Сегодняшний 



счет говорит сам себя, плюс количество созданных моментов у наших ворот не 
может вызвать какой-то успокоенности. Я думаю, что вся борьба еще впереди. 
Если сравнивать игры, то думаю, что первый матч получился более 
эмоциональным, а сегодня уже был другой настрой. Цена победы еще больше 
возросла и поэтому таких эмоций. как вчера, уже не было. Сегодня выиграли – 
посмотрим, как будет в Тамбове.  
 
- Юрий Сергеевич, это уже десятый матч между командами и в восьми из 
них вы пропускаете первыми. Видите в этом какую-то тенденцию? 
-  Я не вижу в этом закономерности. Раньше нас они создали моменты и 
забросили. Так получается.  
 
- Малой кровью обойтись в минувших матчах не удалось. Вчера и сегодня 
целый ряд игроков получили травмы? 
- Да, повреждения есть. Мы с коллегой пока шли сюда, говорили об этом. У них 
аналогичная ситуация. Я согласен с Дмитрием Леонидовичем, мотивация в этих 
играх зашкаливает. На кону стоит большой результат, поэтому приходится терять 
людей. Будем надеяться, что кто-то сможет поправиться. Абдулкадиров, 
наверное, вряд ли, а другие травмированные, может, поправятся, по крайней 
мере, будем на это надеяться.  
 
- Как самочувствие у Леденцова, которому сегодня сильно досталось? 
- Пока сложно сказать. Более определенно можно будет сказать завтра, когда 
доктор его посмотрит. Вопрос в том, есть у него сотрясение или нет, от этого, 
соответственно, зависят и сроки его восстановления. По ходу игры почувствовал 
себя плохо Павел Медведев. Поднялась температура - то ли отравился, то ли 
вирус подцепил, пока непонятно. Насколько смог, он вышел, но затем ему было 
уже трудно. Кружилин тоже пока не готов. Он попробовал покататься, но ничего 
хорошего. По Евгению Вагину - это плановая замена. Завтра в режиме активного 
отдыха проведем занятия, как раз окончательно определимся по травмам – кого 
брать, кого не брать в Тамбов.  
 


